



SSC

Síntesis de medios

13 de octubre de 2024

Primeras Planas

Levantán paro
Cunden violencia, despojo y extorsión con el Interoceánico
Con tómbola, destituyen a 711 juzgadores
Senado escoge 711 plazas de jueces por tómbola para elección de 2025
Definen con tómbola relevos en PJ
Triple feminicidio

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Asesinato en el Metro apunta a un ajuste de cuentas: SSC

Un ajuste de cuentas es la hipótesis principal del asesinato de una persona dentro la estación Tepalcates de la Línea A del Metro, afirmó el **titular de la SSC, Pablo Vázquez**. Luego del gabinete de seguridad en la sede del Gobierno capitalino, Vázquez externó que realizan la investigación en coordinación con la FGJ capitalina, así como con autoridades del Estado de México dada la cercanía de los límites territoriales. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Llevaba 100 dosis de aparente narcótico

En posesión de cien envoltorios de papel color blanco con aparente droga fue detenido un hombre en las calles Héroes y Magnolia, de la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc. Mientras los oficiales realizaban sus funciones de seguridad, prevención y vigilancia notaron a un sujeto que manipulaba lo que parecían ser envoltorios como los usados para la distribución de narcótico, por lo que lo interceptaron y de acuerdo con el protocolo de actuación policial, le realizaron una revisión preventiva. [La Prensa](#)

Caen 2 ladrones de casas en la Morelos

Policías que realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en calles de la alcaldía Venustiano Carranza, en la colonia Morelos, fueron alertados por los monitoristas del Centro de Comando y Control (C2) Norte, de un reporte de agresiones en las calles Carroceros y Sastrería, por lo que se trasladaron al lugar. Después de una persecución oficiales de la **SSC** detuvieron a dos sujetos, posibles responsables de ingresar a un domicilio y sustraer objetos, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Derrapan, se estrellan contra poste y mueren en Coyoacán

Dos hombres murieron, al perder el control de su motocicleta y se estrellaron con la base de un poste en las avenidas Antonio Delfín Madrigal y Del Imán, colonia Ciudad Universitaria, alcaldía Coyoacán. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informaron que los hombres circulaban a exceso de velocidad. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM** y diagnosticaron a los motoristas sin signos vitales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Secuestrado dentro de su propio auto

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, en posesión de un arma punzocortante, y señalado como el que, al parecer, retuvo contra su voluntad a una persona a bordo de su automotor mientras posiblemente solicitaba una cantidad de dinero a sus familiares. Los monitoristas de las cámaras de videovigilancia, ubicaron a un posible responsable en las calles de Batalla de Orendáin y Francisco Contreras, colonia Álvaro Obregón, alcaldía Iztapalapa, por ello, de acuerdo con el protocolo de actuación policial, le realizaron una revisión de seguridad, tras la cual hallaron una navaja de aproximadamente 10 centímetros de largo, un cargador color negro con capacidad de siete cartuchos y un teléfono celular. [La Prensa](#)



SSC

Síntesis de medios

13 de octubre de 2024

Presa, colombiana por robar vestidos

Una mujer que, al parecer, sustrajo mercancía de una tienda departamental, ubicada en la avenida Durango y la calle Valladolid, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, sin realizar el pago correspondiente fue detenida por elementos de la PBI, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Desmantelan 3 chelerías

Personal de la Subsecretaría de Programas Alcaldías Ordenamiento y de la **SSC** realizaron ayer recorrido en el Eje 1 Norte. Como resultados, tres chelerías fueron desmanteladas por operar de forma ilegal. Desde el 4 de octubre entraron en vigor multas en contra de este tipo de establecimientos, las cuales pueden llegar hasta los 3,257 pesos. También establecen sanciones, como arrestos de hasta 36 horas, y trabajo comunitario, de hasta 18 horas. [Reforma](#)

Infracionan a motos en el centro histórico de Coyoacán

En un operativo, elementos policíacos de Coyoacán retiraron del centro histórico de la alcaldía, decenas de motocicletas, cuya propiedad no pudo ser comprobada. En el dispositivo participó personal de la **SSC** y la Guardia Nacional, a fin de garantizar la seguridad de familias y turistas que a diario transitan y visitan dicho sitio. [Excélsior](#)

Taxistas bloquean plaza Santa Fe e impiden la salida de los clientes

Un grupo de taxistas bloqueó los accesos del Centro Comercial Santa Fe e impidió la salida de los clientes del estacionamiento por al menos dos horas, por el presunto robo de una motocicleta dentro de la plaza. Sin embargo, la **SSC** dio a conocer otra versión, en la que detalló que afuera de una zapatería en el centro comercial, en la alcaldía Cuajimalpa, un ciudadano denunció haber sido víctima de fraude por parte de un trabajador, pero al no tener respuesta del responsable del lugar decidieron cerrar los accesos. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Entre 40 y 60 semáforos fallan a diario; la mayoría son manuales

Mejorar las condiciones de seguridad vial ha implicado que los conductores capitalinos circulen a menor velocidad, aunque no siempre se busca reducirla; por eso, mediante la operación del sistema de semáforos, la Subsecretaría de Control de Tránsito intenta agilizar el tráfico para dar movilidad a la ciudad más grande del mundo, sostuvo Paulino Herrera Manzo, director general de ingeniería de tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Del total de intersecciones, sólo mil 550 semáforos están bajo un sistema centralizado cuyo control tiene el puesto de mando, el resto, 2 mil 30, son operados de forma manual bajo contratos establecidos con empresas especializadas que brindan el servicio. De acuerdo con el director de ingeniería de tránsito, en promedio 50 aparatos fallan por día. [La Jornada](#)

Al parecer mató a su hijastro por no obedecer

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al presunto homicida, Oscar "R", el cual fue remitido ante las autoridades ministeriales de la FGJ, donde se encuentra bajo investigación por el homicidio doloso en agravio del menor de seis años de edad. [La Prensa](#)

Ponen araña a un McLaren

El Reglamento de Tránsito aplica para todos y para muestra fue la araña que le colocaron a un McLaren 570S en Polanco. El auto, valuado en más de 5 millones de pesos, se estacionó sobre un camellón de Campos Elíseos, por lo que agentes de la **SSC** le colocaron un inmovilizador. [El Gráfico](#)



SSC

Imagen Destacada

 LA PRENSA

Caen 2 ladrones de casas en la Morelos

